

**Bezirksvertretungssitzung 18. März 2020**

**ANFRAGE**

**der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:**

Sehr geehrter Herr Bezirkvorsteher,

Wann ist mit der Realisierung der verkehrsberuhigten Wagramerstraße zu rechnen?

Im Rahmen einer breit angelegten BürgerInnenbeteiligung machten diese viele großartige Vorschläge. Diese wurde ja sogar mit Renderings ausgestellt.



Ende 2014 standen die Gewinner des Wettbewerbes rund um die Neugestaltung der Wagramer Straße fest. Ein Architekturbüro aus Wien und Barcelona gewann mit der Idee: überflüssig gewordene Gleiskörper entfernen, den vierspurigen Autoverkehr näher aneinanderrücken und so mehr Platz für FußgängerInnen, Sitzgelegenheiten und Natur schaffen. Durch die so gestiegene Aufenthaltsqualität sollte auch die lokale Wirtschaft angekurbelt werden.